
在花园房住宅区，业主经常把⻋停在路边，不把⻋开进⾃家院⼦内，因此损害绿地变成新的停⻋位，这是
⼀个常⻅问题。这种（停在⻔外的）汽⻋让困难的交通更加困难，⽽且还减少了可⽤的停⻋位数量，因此
汽⻋修理⼯也更愿意将等待修理的汽⻋存放在街道上。
 

花园城第⼆次“公⺠意⻅征集”
活动的问答劵

如果您希望获得关于⼗六区“公⺠意⻅征集”活动的结果，请提供您的联系⽅式，并回答以下提问。个⼈信息的提
供是纯⾃愿的，区政府将在⾃愿回复的⼈员中，抽出⼗名获奖者，提供有价值的奖品。

姓名:

住址:

电话号码:

邮箱:

1

⼀些意⻅认为，如果期待已久的 M2 红地铁和穿过我们区的 Gödöllő城际⼩⽕⻋的连接得以实现，⼗六区
花园城的交通将会得到很⼤改善。这也将消除在Cinkota⼗字路⼝的等待。⽽另外⼀部分⼈的意⻅则是：
这是不必要的投资浪费，即使现在也是可以轻松换乘到Örs vezér⼴场，没有把地铁线路延伸的Cinkota。

2

⼀些意⻅认为，⼏年前区政府按照相关规定在本地校园内修建的⼈造草坪⾜球场 -就像所有其他⼈造草场
⼀样  - 对健康是有害，建议应该淘汰。 然⽽，也有许多⼈却对孩⼦们可以使⽤这些⼈造草坪感到特别⾼
兴，甚⾄主张在周末向本地居⺠开放。

3

值得注意的是，布达佩斯各地公共区域的绿地变得越来越乱，有⼈认为这是⼀件好事，他们甚⾄给它起了
⼀个名字：蜜蜂牧场。有⼈认为，绿地的维护是花园城市环境的基础，主⼲道旁的绿地也应该像区内⼩巷
⾥的绿地⼀样有秩序。

4

不应该有付费停⻋，这不是解决办法，因为这不会增加停⻋位的数量。 只是⽆谓的收钱，在⼩巷⾥始
终还是没有太多⻋的。

应该采取付费停⻋。如果有⼈不想付钱，请将⻋停在⾃⼰的院⼦内

您对此如何看待，您是否认为如果开始收取停⻋费的话，是否会改变这个状况有所作⽤？

尽快实现 HÉV 与地铁的连接，从⽽消除在Cinkota城际⼩⽕⻋岔道⼝的等待是很重要的吗？
这是浪费钱，没有必要。

您对此怎么想？

世界各地都有使⽤这样的⼈造草坪场地，如果它们对⼉童有危险，那应该早就被禁⽌了。我⽀持学⽣

们继续使⽤这些⾜球场。

这些⾜球场地应该关闭，因为塑料微粒进⼊空⽓中是危险的

应扩⼤使⽤范围，周末应该允许使⽤学校的运动场，包括⼈造草坪运动场地。

您对此怎么想？

⼀个有序、⼲净的环境是为了⼤家！ ⽬前，花卉草地、蜜蜂牧场和主要道路旁边绿地的割草和维护是
⾸都市政当局的任务。如果他们不能做好这⼀点，应该由区政府来接管这项任务

让绿地随意地变化是绿⾊布达佩斯的⼀部分。在我看来，现在这样就很好。

您对此怎么想？
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⾃2023年8⽉1⽇起，电动滑板⻋只能放置在  指定的收集点。⼀些意⻅认为，如果收集点越多，就会有更
多⼈使⽤滑板⻋。 另外⼀些意⻅则认为，即使现在也远没有达到应有的管理秩序，整个事情就应该废
除。5

⽇益频繁的⼭洪给花园城造成严重的问题，很多道路两边的屋前排⽔沟被填平，并被⽤作停⻋场。⼀部分
意⻅认为，应对此采取严厉的措施。⽽另⼀部分则意⻅认为，排⽔沟渠的维护对居住在那⾥的⼈，尤其是
⽼年⼈来说是⼀个很⼤的负担。6

我区⾮法劳⼯宿舍激增，它的很⼤⼀部分住⼾⽆法融⼊花园城市⽣活，时常扰扰附近居⺠的⽣活宁静。尽
管区政府尚未给任何⼀个⼯⼈宿舍发放过许可证，但由于法律体系的官僚化，要关闭这些未经许可的⼯⼈
宿舍，困难⼜缓慢。⼀些⼈认为，⼯⼈住宿应该合法化，因为劳动⼒短缺，需要这样的住房选择。⽽另外
⼀部分⼈则认为，花园城居⺠的安宁⽣活更重要，为了有效⾏动，应该通过修改法律赋予区政府更多管理
权⼒。

7

尽管区政府成功阻⽌了中央政府对区内专科诊所的接管，但婴⼉护理员服务以及其他多项任务，最近还是
被中央政府系统接管了。8

⼤多数使⽤区政府所提供的特殊优惠公共餐饮的⼈，对这些质量是满意的，但也有⼈认为缺少⼉童们普遍
喜欢的⻝物品种（汉堡、披萨、可可蜗⽜……9

如果您对区政府未来应该在哪些⽅⾯投⼊更多资⾦有什么建议，请与我们分享！10

现在已经管理得好，收集点数量也是充⾜的

需要更多的收集点。

电动滑板⻋应该被禁⽌。

您对此怎么想？

必须严厉对待⾮法填埋排⽔沟的⾏为，以保护居⺠的院⼦和房屋不受⾬⽔流⼊的危害，同时，对⽼年

住⼾在这⽅⾯的维护责任，市政应该予以免费帮助。

停⻋位⽐沟渠更重要，⼀切都应该保持不变

您对此怎么想？

区政府应启动法律修改程序，以便有效地打击⾮法⼯⼈住宿。

需要⼯⼈住宿

您对此怎么想？

区政府是这些服务机构的好管家，应该区政府保留尽可能多的服务机构管理任务。

由这样政府系统管理更好，这样他们就可以为全国所有⼈提供统⼀的护理服务

您对此怎么想？

学⽣⻝堂不是餐厅。我不⽀持，因为那些负担得起的⼈可以为孩⼦在学校购买更好的⻝品，这会造成

学⽣之间的不公平情绪。

通常孩⼦们也不会吃⻝堂统⼀的⻝物，因此给他们什么并不重要。那些受欢迎的⻝物即便价格更⾼，

在先⽣⻝堂⾥也是有需求空间的。

我认为家⻓会很乐意为这项额外⻝物供应，甚⾄多付 30-50% 的费⽤。

您对此怎么想？我们应该引⼊“学⽣⻝堂 ＋”吗？


